

Protokoll Vorstandssitzung vom 29.05.2014

Traktanden

1. Protokoll der letzten Sitzung
2. Mitteilungen
3. Diskussion
4. Nächste Sitzung

Anwesend: Beat Hörmann(BH), Frank Grosenbacher (FG), Aldo Tobler (AT), Carlos Gomes (CG), Fynn von Kistowski (FK), Ole Blank (OB), Hermann Blum (HB), Nicolas Degen (ND),

Abwesend: Tim Seyde (TS), Alexander Dietmüller (AD), Vital Stocker (VS)

Protokollschreiber/in: AT

Beginn der Sitzung: 18:10 Uhr, VSETH Sitzungszimmer 1

1. Protokoll der letzten Sitzung

Antrag: Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung von 15.05.2014 und 22.05.2014 wie präsentiert annehmen?

Abstimmung: Protokoll einstimmig angenommen.

2. Mitteilungen

Präsident:

- BH wird ein Doodle für die Feriensitzungen erstellen, wo die erste Semesterwoche, Budget der Herbst GV und Statutenänderungen besprochen werden.

HB schlug vor, LIMES zu engagieren, damit die Frauenquote bei Konferenzen erhöht werden könnte.

Quästor:

- PCB Löhne wurde heute bezahlt.
- Einzelne Leute, die sich für PVKs angemeldet haben, wollen ihr Geld zurück.
- FG soll ein Datum für die Olympiade mit Randomdudes finden.

Information:

- AT hat inoffizielle Umfrage für die Pullis durchgeführt.
- Stefan Franz wird Facebook und Twitter Beiträge für die Kulturis posten.

IT:

- Auf Wunsch von Bastli hat AMIV 4 Subnetze anstatt 1 innerhalb von ETH. Bastli kann den Server direkt ansprechen.
- CG schrieb Julia Wysling wegen Zutritt zum Serverraum in CAB. Julia Wysling lehnte ab, CG Zutritt zu geben. CG kann zusammen mit Julia Wysling in den Serverraum gehen, falls es nötig sein wird. Damit ist Bastli zufrieden.
- CG hat mit Conrad Burchert über Webseite, Studienunterlagen, Navigation, etc. besprochen. Änderungen sollten erst nach der Ferien gemacht, damit keine Störungen während der Lernphase entstehen. Jan-Phillip stellt sich für allgemeine Fragen zur Verfügung.

Kultur:

- Semesterendevent fand am Montag statt.
- Reversi-Turnier hat auch stattgefunden.
- Kulturis hatten eine lange Kultursitzung, um die erste Woche zu planen.
- Nachfolger für Kultur Vorstand sind geregelt.
- Keine Verantwortlichen wurden für den Rally in der ersten Woche gefunden.
- Das Haus für ESWE wurde gebucht.
- Diverse Events werden auch in den ersten paar Wochen geplant. Bei der Planung sollte man die Mathe-Grundlage-Kurse von ITET in Betracht ziehen.

HoPo ITET:

- DK, UK, Vorverschiebung der Prüfungsphase, und den Mangel der Lernräume wurden an der HoPo-Sitzung besprochen.
- Mehr Werbung sollte für Students-Meets-Lab gemacht, damit die Teilnehmerquote erhöht werden könnte. Im Sommer ist der Mangel noch kein grosses Problem, da das Gloriabar-Gebäude noch steht.
- HB ist auch mit Video-Aufnahme für Torque beschäftigt.

HoPo MAVT:

- DK und UK wurden an einem Treffen letzte Woche besprochen.
- Einige Variante für die Verschiebung der Prüfungsphase bieten sich an: 1. Juli (wie EPFL), 2. Ende Juni bis Mitte Juli (wie UZH), 3. Basisprüfung so lassen und andere Prüfungen vorverschieben. Der Vorstand ist der Meinung, dass eine leichte Vorverschiebung am besten wäre. Der Vorstand findet auch, dass die 3. Variante keine gute Lösung ist.

3. Diskussion

Pumpe Braukommission

Wasserpumpe der Braukommission ist kaputt. Bastli versucht noch die Pumpe zu reparieren. Falls es nicht funktioniert, bekam Kai Wacker eine Offerte von 816.34 Euro für die Reparatur. Kai Wacker fragt, ob der Vorstand die Reparatur finanzieren würde. HB fragt, ob es möglich wäre, andere Offerte zu holen. Kai Wacker wusste nicht, wo er nach anderen Offerten fragen soll. Der Vorstand entschied einstimmig, die Reparatur der Pumpe zu finanzieren.

Einladungen zum Helferessen

Der Vorstand beobachtete, dass einige Leute, die in diesem Jahr nicht viel im Verein geholfen haben, am Helferessen anwesend waren. In der Zukunft soll der Vorstand Leute, die eingeladen werden sollen, vorschlagen. Die Anmeldung läuft dann durch Hotlinks.

4. Nächste Sitzung

Die nächste Vorstandssitzung findet am 04.07.2014 um 13:15 Uhr im Männedorf statt.

Ende der Sitzung: 18:56